

LE RUSSEY

ER 12/04/23

Moment d'échanges avec le personnel de l'ADMR et les adhérents

Mercredi, l'Aide à domicile en milieu rural (ADMR) du Russey, toujours très active, a offert un goûter aux adhérents.

« Soixante personnes étaient présentes, entourées des auxiliaires de vie et du porteur de repas. Les bénévoles de l'association ont aidé pour le service, dans une ambiance très détendue. Il est important de créer des liens entre les personnes aidées », précise la présidente Edith Poncet.



Photo ER